

RÉTRO 2019

sport.union@sonapresse.com

Brèves

FOOTBALL : PEA CO-MEILLEUR BUTEUR DE PREMIER LEAGUE

Au terme du championnat d'Angleterre de football de première division, en mai 2019, notre compatriote Pierre-Emerick Aubameyang a été sacré co-meilleur buteur de Premier League avec 22 buts, aux côtés de Salah et Mané. Il a également joué, le 31 mai dernier, la finale de l'Europa League perdue 1-4 face à Chelsea

ATHLÉTISME : MAGANGA GORRA BAT LE RECORD NATIONAL DU 200 M

Le sprinteur gabonais Guy Maganga Gorra a battu le 16 mai 2019 en Caroline du Nord, le record du Gabon du 200 m avec un temps de 20"48. L'ancien record (20"49) était détenu pendant 19 ans par Antoine Bousombo. "J'ai battu ce record en 6 mois d'entraînement intensif et sous la supervision de Rudy Zang Minlama", avait indiqué le nouveau recordman gabonais.

MARIA MOUEGHA PARÉE D'OR EN GRÈCE

Dimanche 20 octobre en Grèce, la taekwondoïste Maria Mouegha, dans la catégorie des moins de 67 kg, a obtenu la médaille d'or lors de l'Open de taekwondo. Peu après, lors de l'Open d'Espagne, le 6 décembre dernier, à Alicante, elle a obtenu la médaille d'argent en perdant en finale face à l'Espagnole Casto.

TENNIS : CÉLESTINE AVOMO EN OR AU CAMEROUN

Notre jeune compatriote Célestine Avomo Ella a remporté le 21 décembre dernier à Ebolowa (Cameroun), la finale du 7e Open national "Huguette Forestière". Elle a battu en finale la tenante du titre, la Camerounaise Stéphanie Nformi en deux sets (6-2/6-4).

GIANNI INFANTINO À LIBREVILLE

Le président de la Fédération internationale de football association (Fifa), Gianni Infantino, était à Libreville en ce mois de décembre 2019. Au cours de sa visite, le patron de l'instance dirigeante du football mondial s'est entretenu avec le président Ali Bongo Ondimba sur la professionnalisation du football sur le continent africain. Les deux personnalités ont également évoqué

Débuts prometteurs du Gabon sous l'ère Neveu

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS l'échec des Panthères lors des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations "Egypte-2019", le Gabon était à la recherche d'un nouveau sélectionneur, après le limogeage de Daniel Cousin. Le choix de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) s'est donc porté sur Patrice Neveu.

L'ancien sélectionneur de Haïti s'est engagé pour deux ans, renouvelable, avec le Gabon, avec l'obligation de qualifier les Panthères pour la prochaine Coupe d'Afrique des nations, qui aura lieu en 2021.

Avant l'arrivée du technicien français à la tête des Panthères, la sélection gabonaise était au creux de la vague. Les résultats n'étaient plus au rendez-vous. Le public avait même déserté les stades.

Mais sous l'ère Patrice Neveu, au Gabon depuis mai dernier, les Panthères, plus solidaires, ont retrouvé l'envie de gagner. Cela s'est fait remarquer, une première fois, en octobre lors des deux rencontres amicales à Paris et à Tanger, face aux Étalons du Burkina Faso et aux Lions de l'Atlas.

Ainsi, le 10 octobre, face au Burkina Faso, le Gabon prenait le dessus (1-0) sur son adversaire. Cinq jours plus tard, au stade de Tanger, les Panthères, conquérantes, viendront à bout (3-2) des Lions de l'Atlas, en menant chaque fois au score. Deux victoires d'affilée, une première depuis plusieurs années.

Cette dynamique s'est poursuivie en novembre avec le nul du Gabon en RDC, une première là aussi pour l'équipe fanion, lors des éliminatoires de la Can-2021. Ces bons résultats seront parachevés avec la victoire 2-1 à Franceville contre l'Angola. Des succès qui portent, inévitablement, la marque de Neveu. Et qui dont on attend confirmation en mars prochain lors des éliminatoires du Mondial.



Les Panthères, à l'image de PEA, semblent avoir retrouvé de l'envie. Pour le plus grand bonheur de leurs fans.

Jeux africains : la moisson fut belle à Rabat



Le judo, avec Sarah Mazouz, a fait bonne figure lors des derniers Jeux africains de Rabat.

WN
Libreville/Gabon

LORS des 11es Jeux Africains, qui s'étaient déroulés en 2015 à Brazzaville, le Gabon, avec 3 médailles d'argent et 4 de bronze, avait occupé la 30e place au classement

général des médailles. Ce qui représentait, à cette époque, un petit exploit. En 2019, à Rabat, personne ne vendait cher la peau des Panthères. Normal ! Le mouvement sportif national, au fil des ans, n'avait plus aucun repère.

Mais dans la capitale politique du Royaume chérifien, en août dernier, le Gabon a fait mieux qu'à Brazzaville. En effet, notre pays a occupé, à l'issue de cette compétition, la 20e place, avec 2 médailles d'or et 4 de bronze. Une moisson inespérée mais méritée, à la lumière de l'intense activité abattue par les athlètes. Ainsi, lors des derniers Jeux Africains de Rabat, le judo gabonais a été à l'honneur avec les deux médailles d'or remportées par Karene Agono (-70 kg) et Sarah Mazouz (-78 kg). Le bronze, dans la même discipline, a été obtenu par Luc Manogho (-100 kg).

En taekwondo, Anthony Obame et Maria Mouegha ont obtenu chacun le bronze. Tout comme le karaté qui, par l'entremise de Claude Nguema Edang, en kumité individuel des -75 kg, a obtenu la même médaille.

Photo: WILFRIED MBINAH

Photo: JAL/L'Union